

## Melodie in meinem Kopf

Die Erde bebt,  
die Zeit wegeht.  
Das einzige was bleib,  
ist die Melodie in meinem Kopf,  
Die Fantasie die dazu pocht,  
das beben in meinem Herzen  
verbunden mit ein paar Schmerzen.

Die Gedanken tanzen leise,  
hin und her.  
Die Seele ist schon lange schwer.  
Das freche Lachen geht vorran,  
das böse kommt nur noch selten an.

Musik ganz laut,  
das herz singt mit,  
Seine Lieblings Melodie.  
Der kopf träumt vom Fliegen,  
den Wind in den Armen liegen.  
Schwereelos tanzen,  
Melodien die erklingen.

© LST

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)